

Début du projet
Stabilisation de la route
Printemps 2016

Avant-projet sommaire
D'août à décembre 2016

Détails sur le déplacement du design et des services
De janvier à septembre 2017

Séance d'information publique
Le 27 septembre 2017

Construction du ponceau
Rue des Trappistes barrée au croisement du ponceau de la coulée Westendorf
De décembre 2017 à mars 2018

Réfection de la chaussée
Accès à la rue des Trappistes direction ouest uniquement entre le chemin Pembina et la rue du Monastère
De mai à juillet 2018

Fin du projet
Automne 2018